

## ***TRANSCRIPCIÓN (página 1 de 3)***

Si usted tiene dolor, de moderado a grave, es posible que le receten Vicodin. El Vicodin es un medicamento con una buena advertencia, lo que significa que si usted no lo toma exactamente como se lo prescribieron, le puede causar enfermedad o lesión.

Para entender cómo trabaja el Vicodin, démosle un vistazo a cómo el dolor afecta a su cuerpo. Miles de diminutas células nerviosas en su cuerpo, originan muchas sensaciones como el frío, el calor, la presión y el dolor. Cuando su cuerpo se lesiona, las pequeñas células nerviosas envían un mensaje a su cerebro que dice: "Tengo dolor aquí!"

El Vicodin es una combinación de dos medicamentos para aliviar el dolor: hidrocodona y acetaminofén, y viene en una tableta. Trabaja de dos maneras para aliviar el dolor. Una parte del Vicodin bloquea las señales de dolor al cerebro. La otra parte modifica la forma en que su cuerpo asume el dolor.

Cuando le recetan Vicodin, la prescripción debe contener dos dosificaciones. La primera es la cantidad de hidrocodona y la segunda es la cantidad de acetaminofén que requiere. Su proveedor de atención médica decidirá qué cantidad de cada ingrediente es el más indicado para usted.

El Vicodin es un medicamento muy potente. Algunas personas no deben tomarlo. No tome Vicodin si es alérgico al acetaminofén, comúnmente llamado Tylenol, la codeína o la morfina.

Si tiene asma o EPOC, infórmeme a su proveedor de atención médica. Si está embarazada, planea quedar embarazada o está en período de lactancia, hable con su médico antes de tomar Vicodin. Antes de tomar Vicodin, dígale a su profesional médico si tiene una historia de lesión en la cabeza y accidente cerebrovascular, problemas en el hígado, en los riñones o en la tiroides, y problemas en el páncreas.

El Vicodin puede ser altamente adictivo. Si tiene una historia de abuso de drogas ilegales o medicamentos recetados, informe a su proveedor de atención médica. Si usted ingiere más de 3 bebidas alcohólicas por día o tiene una historia de abuso de alcohol, usted no puede tomar Vicodin.

Algunos efectos secundarios del Vicodin incluyen: estreñimiento, náuseas, dolor de cabeza, mareos y somnolencia. Si observa alguno de estos efectos secundarios, consulte a su proveedor de atención médica acerca de cómo manejarlos.

*(Continúa en la siguiente página)*

## ***TRANSCRIPCIÓN (página 2 de 3)***

Tenga en cuenta que está en un mayor riesgo de caer al tomar Vicodin. Levántese despacio cuando se encuentre acostado o sentado. No conduzca ni opere maquinaria pesada, incluyendo su automóvil, hasta que sepa cómo le afecta el Vicodin.

Pregunte a su médico o farmacéutico antes de tomar cualquier otro producto con acetaminofén, o medicamento para el resfriado, el sueño, el dolor o la alergia. Si presenta problemas para respirar, falta de aliento, ritmo cardíaco acelerado, dolor en el pecho, hinchazón en la cara o la garganta, o cansancio extremo, llame al 911 y pida ayuda de inmediato.

Esta no es la lista completa de efectos secundarios. Asegúrese de discutir todos los posibles efectos secundarios con su proveedor de atención médica.

Tome Vicodin exactamente como se lo prescribieron. No modifique su dosis.

Siempre trague la pastilla entera con abundante agua. Beba de 6 a 8 vasos de agua al día para evitar el estreñimiento.

El Vicodin se toma cuando sea necesario, así que puede requerirlo fuera del horario de la dosis. Si lo toma regularmente y omite una dosis, tómela tan pronto lo recuerde. Si está cerca a la hora de su próxima dosis, omítala y vuelva a retomar su horario de medicación habitual.

No puede doblar la dosis. Si usted cree que ha tomado demasiado Vicodin, llame al 911. Una sobredosis de Vicodin puede causar problemas respiratorios graves que pueden causar hasta la muerte.

Almacene el Vicodin lejos de la humedad y de la luz directa del sol. El botiquín del baño no es el mejor lugar debido a la humedad. No deje sus píldoras donde pueden recibir demasiado calor o frío.

Siempre guarde el medicamento lejos de la vista y del alcance de los niños para evitar accidentes. Debido a que el Vicodin es un narcótico puede causar dependencia y puede ser una droga muy deseable para los adictos. Asegure este medicamento para prevenir el robo y el abuso.

*(Continúa en la siguiente página)*

## ***TRANSCRIPCIÓN (página 3 de 3)***

Cuando termine de tomar Vicodin, destruya todos los comprimidos restantes y mézclelos con la basura no deseada, como los desechos de las mascotas o los residuos de café. No venda u obsequie Vicodin a nadie más. Es ilegal y puede perjudicar seriamente a cualquier otra persona. Pida en la estación de policía local más información acerca de cómo disponer adecuadamente de ellos.

El Vicodin puede ayudar a aliviar su dolor, pero es un poderoso medicamento que sólo se debe tomar exactamente como se lo prescribieron. Si usted tiene alguna pregunta sobre Vicodin, pregúntele a su médico o farmacéutico para obtener más información.